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证券代码：002192 证券简称：路翔股份

路翔股份有限公司投资者关系活动记录表

编号：2014-01

投资者关系活

动类别

特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 □业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观 □一对一沟通

□其他

参与单位名称

及人员姓名

广发证券 巨国贤

嘉实基金 吴云峰

时间 3月 26日上午 10:30到 11:30

地点 公司九楼办公室

上市公司接待

人员

董事/董事会秘书 陈新华

财务负责人 冯达

采矿投资者关

系活动主要内

容介绍

就目前公司年度经营情况及重要工作进展进行了交流，并签

署了《承诺书》，未提供资料。主要交流内容如下：

1、公司刚披露里年报，提到能源事业部的定位，关于能源业务

的考虑是怎样的？

答：我们对能源业务的考虑其实从去年下半年就一直在做调研和

论证，今年年初就正式确定了能源事业部的定位。三个定位：一

是关注与锂产业链相关的能源技术和产品，二是开展原有的沥青

业务，三是利用油气改革的契机，从沥青产业链入手主要涉及油

品。

2、目前能源业务有具体的采购对象和销售目标吗？

答：公司在沥青行业多年，已经积累了较广的供应商资源和相关

客户资源。经过对市场的摸底，和前期与供应商的协商，明确了

今年的目标是做 10 亿收入。

3、公司不打算做沥青了吗？
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答：公司目前还做沥青业务，主要是缩减了工程类的项目，因为

资金占用较大。未来的沥青业务会偏向贸易类。

4、公司能源业务会不会涉及冶炼？

答：不会涉及冶炼，主要还是贸易类。

5、公司去年的亏损主要是沥青业务造成的吗？

答：公司去年的亏损主要是沥青业务拓展不理想，另外因为转型

的原因，改变了业务运营的模式，有些业务类型以后不再做了，

所以计提了一些减值准备。

6、公司第三季报预测时预盈，后来修正为亏损，为什么变化这

么大？

答：公司沥青传统旺季是第四季度，但今年第四季度业务拓展不

如预期。加上公司前期对能源业务的调研，所以下定决心缩减一

些业务类型，就需要修正业绩了。

7、公司未来重心转向锂业吗？

答：公司锂业目前收入及利润贡献都很小，但公司未来的投资方

向肯定是锂业产业链。

8、公司扩产项目进展如何？

答：我们刚刚披露了年报，里面有详细描述。去年我们完成了很

多前期工作，但因征地情况不如预期，现在扩产进展比较缓慢。

9、如果征地问题能顺利解决，大概需要多长时间建设完？

答：我们希望在今年年底完成主体工程建设，仍希望 2015年达

产。

10、2015年达产后的业绩承诺能实现吗？

答：压力很大。取决于扩产进度和锂精矿价格上涨情况，能不能

如期达产存在不确定性。

11、为什么业绩承诺 2014年比 2013年低，而 2015年又增量很

大？

答：2012年与 2013年是根据经会计师审核的盈利预测报告做的，

是基于企业的实际来做；2014年、2015年是根据评估的数据来
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测算的，2015年是基于达产的前提。是两套不同的测算系统。

12、锂精矿价格上涨如何？

答：从我们 2012年重组到现在，锂精矿价格有一定的涨幅，未

来还会缓慢上涨。

13、锂盐项目进展如何？

答：锂盐项目的进展一定要匹配扩产的进展。去年主要是完成了

选址和圈地，甘眉工业园已经明确了 300亩地给我们，会分期交

付，我们也交了定金。

14、分析了年报披露的数据，锂精矿的成本有下降的空间吗？

去年平均售价多少？

答：锂精矿去年的毛利是 30%左右，未来扩产完成后，规模效益

就得到体现，成本会下降。去年平均售价大约是 2000-2100元，

是未税出厂价。

附件清单 无

日期 2014年 3月 26日


